



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>5 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>222 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>419</b>               |
| Prix       | <b>1 250 000 €</b>       |

Eze

Maison à vendre (06360)

Exclusivité - Charmante villa jumelée d'environ 144 m<sup>2</sup> située au calme avec une vue dégagée sur la mer. La villa est composée au: Rez-de-chaussée: d'une chambre, une salle de bains avec toilettes, un dressing et une pièce supplémentaire pouvant faire office de salle de jeux, de sport ou d'une chambre supplémentaire. 1er étage: un très spacieux séjour / salle à manger traversant avec cuisine équipée ouvert 2 terrasses. 2nd étage: une chambre avec dressing et terrasse avec vue sur Mer, une chambre et une salle de bains avec baignoire et douche. 1 stationnement privé avec possibilité de recharger une ...

*Exclusivity - Semi-detached villa with 5 rooms in condominiums of approximately 144 m<sup>2</sup> located in a quiet area with an unobstructed view. The villa is composed of: Ground floor: a bedroom, a bathroom with toilet, a dressing room and an additional room that can be used as a games room, sports room or an additional bedroom. 1st floor: a very beautiful open living room with fitted kitchen, dining room, living room with fireplace. There is a terrace on the kitchen side and a terrace on the living room side with an unobstructed sea view. 2nd floor: a bedroom with dressing room and terrace with sea ...*

## ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 boulevard Maréchal Joffre - 06200 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

